



Sozialistische Jugend  
Deutschlands – Die Falken  
Kreisverband Saarlouis

Vorstand:

Jennifer Joseph (Vorsitzende)  
Johannes Hiry (stellv. Vorsitzender)  
Joshua Pawlak (stellv. Vorsitzender)

Anschrift Kreisgeschäftsstelle

SJD – Die Falken Kreisverband Saarlouis  
Stummstraße 36  
66763 Dillingen/Saar

## Pressemitteilung 01/2015

21.07.2015

### Filmvorführung

## „Ein Augenblick Freiheit“ im JUZ Utopia Saarlouis

*Saarlouis/ Dillingen.* Rassistische Übergriffe wie Brandanschläge auf Flüchtlingswohnheime und Mobilmachung aggressiv – fremdenfeindlicher BürgerInnen, wie in Freital, häufen sich in den letzten Wochen in einem erschreckenden Ausmaß. Zusätzlich dazu zeigt auch die Bundespolitik durch ihr repressives und menschenverachtendes Asylrecht, dass sie Hilfesuchende nicht willkommen heißt. Die Verschärfung des Asylrechts ist für alle Menschen die sich gegen Fremdenfeindlichkeit und für eine offene Willkommenskultur engagieren ein Faustschlag in die Fresse.

Die Sozialistische Jugend – Die Falken im Kreisverband Saarlouis will durch einen Film über den Leidensweg der Flüchtlinge aufklären und damit für Empathie und Verständnis in den Menschen werben. „Wir hoffen, die ZuschauerInnen dadurch zu einer Beschäftigung mit der Lebenssituation vieler Flüchtlinge anzuregen, und ihre Toleranz und Hilfsbereitschaft zu stärken. Dazu veranstalten wir die Filmvorführung „Ein Augenblick Freiheit“ im JUZ Utopia in Saarlouis. Der Film vom preisgekrönten Regisseur Arash T. Riahi, der das Schicksal dreier Flüchtlingsgruppen aus dem Iran und Irak erzählt, zeigt realistisch, welche Leiden die Menschen für ein besseres Leben auf sich nehmen, und woran sie letztlich zu scheitern drohen.“, so Jennifer Joseph, Kreisvorsitzende des Falken Kreisverbandes Saarlouis.

Die Filmvorführung findet am **27.07.15 um 19 Uhr im JUZ Utopia Saarlouis** (Lisdorfer Straße 16a, 66740 Saarlouis) statt.

**Der Eintritt ist frei.**

Die Falken im Kreisverband Saarlouis freuen sich auf zahlreiches Erscheinen.